

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

RESPONDENCIA: APARTADO 11.—Teléfono 25

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA

REDACCION Y ADMINISTRACION: SAN AGUSTIN, 2

AÑO XLVI.—Número 14.140

Viernes 26 de Abril de 1946

Precio del ejemplar: 40 céntimos

La situación de España no autoriza tomar medidas contra aquel país

Este es el punto de vista mantenido por los delegados británico y norteamericano en el Consejo de Seguridad

Australia propone que un subcomité visite la nación española e informe al Consejo

La propuesta es apoyada por E. U., Inglaterra, Brasil y Holanda

Un periódico de Nueva York critica al Libro Blanco acerca de España

«Tendrá los mismos resultados que el Azul sobre Argentina»

La Prensa de Nueva York, en el número del día 25, publica un artículo en el que se formulan diversas críticas al Libro Blanco publicado por el departamento de Estado de España. El diario neoyorquino afirma que dicho Libro Blanco tendrá los mismos resultados que el Azul sobre Argentina.

El periódico critica el hecho de que se observe una actitud hostil hacia España, el resultado de la cual sería el establecimiento de un gobierno comunista con asesinos.

Se atribuye a Sforza el robo del cadáver de Mussolini

PRECAUCIONES ESPECIALES DE LA POLICIA

Tirotean el Centro socialista de Milán

Milán, 25.—La sede del partido socialista de Milán ha sido acrobillada a tiros desde un coche disparado a toda velocidad por las calles de la ciudad.

Se atribuye a Sforza el robo del cadáver de Mussolini. El diario «Libertad» dice que el robo se planeó hace un mes en un apartamento de Milán y que ha estado dirigido por el secretario del partido fascista. Por su parte, el «Sensio» sugiere que el robo ha-

Tería Nacional Canadá concede un préstamo a Francia

Premio de 1.500 ptas. en Segovia

CON 125.000 PESETAS

CON 60.000 PESETAS

CON 20.000 PESETAS

CON 1.500 PESETAS

CON 1.500 PESETAS

CON 1.500 PESETAS

CON 1.500 PESETAS

Nueva York, 25.—El Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas se ha reunido esta tarde a las tres y diez, hora local. Hoy se cumple el primer aniversario del nacimiento de la organización de las Naciones Unidas en San Francisco.

El presidente del Consejo de Seguridad, Hafiz Aafifi Bajá, leyó un telegrama del alcalde de San Francisco en el que felicitaba a la O. N. U. por los progresos conseguidos durante un año.

La propuesta australiana sobre España

El delegado australiano, coronel Hodgson, sometió a continuación una resolución para el nombramiento de un subcomité de cinco miembros que investigue la situación respecto al régimen español e informe al Consejo de Seguridad para el día 31 de Mayo.

Intervino después el delegado permanente norteamericano Stettinius, quien declaró que la propuesta australiana era aceptable para el Go-

bierno de los Estados Unidos, posiblemente con pequeñas modificaciones. «Mi Gobierno—dijo—no cree que el consejo sobre la base de la información que ahora posee, antes de que sea comprobada, deba adoptar la resolución polaca en su forma original.

Atendiendo a nuestra información, no podemos estar de acuerdo en que haya una situación que requiera la acción prevista en los artículos 39 y 41 de la carta de las Naciones Unidas».

Stettinius sugirió también que el subcomité propuesto por el delegado australiano informe al Consejo, de vez en cuando, a obtener información que requiera la inmediata atención del Consejo.

Habla Gromyko

El delegado soviético Gromyko declaró que la fórmula propuesta tenía reminiscencias ginebrinas y criticó acerbamente la política británica de no intervención antes de la guerra en los casos de la agresión italiana contra Abisinia, de la guerra civil española y de la agresión de Hitler en Europa. Señaló que la creación de una comisión no sería más que repetir métodos fracasados del pasado.

Insistió en que no había duda de que el régimen actual español es «un serio peligro para la paz y seguridad internacionales» y aseguró que era misión de las Naciones Unidas eliminar esta fuente de peligro. Negó que la ruptura de relaciones diplomáticas reforzaría al régimen actual español. «Me opongo—dijo—a la propuesta de que se forme una comisión de encuesta».

Afirmó que esto tendría un efecto negativo en la opinión pública mundial y aseguró que la abundancia de hechos presentados por el delegado polaco era suficiente.

El delegado holandés apoya la propuesta de Hodgson

Intervino después el delegado holandés, van Kleffens, quien apoyó brevemente la resolución australiana.

Propuesta de Lange

El delegado del Gobierno de Varsovia, Oscar Lange, propuso entonces, «en interés de la unanimidad», una moción de compromiso, según la cual se nombre una «Comisión de estudio» que haga recomendaciones de acuerdo con su propuesta original para la ruptura de relaciones diplomáticas con España. Advirtió que al hacer esta propuesta no retiraba la resolución original pidiendo que las Naciones Unidas adoptaran una acción colectiva para romper las relaciones diplomáticas con España.

Objeciones del delegado australiano

El delegado australiano, coronel Hodgson, puso objeciones al principio de que el Subcomité hiciera recomendaciones. «Pues esto—dijo—es competencia exclusiva del Consejo de Seguridad».

Intervención del delegado inglés

Sir Alexander Cadogan, en representación de Gran Bretaña, apoyó la resolución australiana original. «Tiene que ser probado—dijo—que el Gobierno español es una amenaza para la paz internacional antes de que el Consejo de Seguridad pueda adoptar cualquier acción».

Nueva intervención de Gromyko

Gromyko volvió a intervenir para decir que estaba dispuesto a aceptar la propuesta de Lange, es decir, que se cree una Comisión que haga recomendaciones acerca de las medidas que deberán ser adoptadas.

Apoyo brasileño a la propuesta australiana

El delegado brasileño, Velho, apoyó la propuesta australiana.

Bonnet interviene

El representante francés, Bonnet, (Continúa en la página 3.)

Llegada de dos cargamentos de trigo y gasolina

Cádiz, 25.—Con un cargamento completo de trigo, para el mercado nacional, ha llegado, procedente de Rosario de Santa Fe y otros puertos de la Argentina, el vapor «Aldecoa», de la matrícula de Bilbao. Atracó junto a los depósitos francos, para descargar.

Vigo, 25.—Procedente de Aruba, con cuatro mil toneladas de combustible líquido, llegó a este puerto el petrolero «Campeón».

Byrnes actuará duramente contra Rusia, en París, si fuere preciso

Primera sesión secreta de los «cuatro»

Triple guardia de Policía y centenares de gendarmes protegen el palacio de Luxemburgo

Comienza la Conferencia

París, 25.—A las cinco de la tarde comenzó en el palacio de Luxemburgo la Conferencia de ministros de Asuntos Exteriores de las grandes potencias aliadas. La sesión de hoy ha sido secreta y en ella se trata de llegar a un acuerdo definitivo con Rusia respecto a las reivindicaciones expansionistas de este país en Europa y la región mediterránea. Con excepción de los intérpretes y taquígrafos especiales, no se ha admitido a nadie más en el salón ocupado por los cuatro ministros de Asuntos Exteriores y sus ayudantes. La sesión empezó con un discurso de bienvenida pronunciado por Bidault, al que contestaron sucesivamente Byrnes, Bevin y Molotov. Seguidamente fue leído el informe de los auxiliares de los ministros referente a los trabajos realizados en Londres desde Enero.

Triple guardia de Policía y centenares de detectives

París, 25.—Protegidos por triple guardia de policías y centenares de detectives, se han reunido los cuatro ministros de Asuntos Exteriores de las «cuatro potencias» en el palacio de Luxemburgo para empezar sus históricas conversaciones sobre los tratados de paz.

Los alrededores estaban abarrotados de espectadores y de reporteros. Por todos los corredores y pasillos del palacio de Luxemburgo había grupos de policías, que cacheaban a todos los que tenían acceso al interior del gran edificio.—Efe.

La duración de las sesiones

París, 25.—Las reuniones de los ministros de Asuntos Exteriores de los «cuatro grandes» serán, como lo fueron las de Londres, presididas sucesivamente por cada uno de ellos, corres-

No cesa la llegada de refugiados a Orihuela

En algunos sectores llega el agua a los balcones de los primeros pisos

Auxilio Social moviliza todos sus servicios



Las calles de las ciudades murcianas han presentado aspectos tan curiosos como los que muestra la fotografía. Con lanchas de salvamento o con balsas los vecinos hubieron de abandonar sus casas, cuyas plantas inferiores se hallan bajo el nivel de las aguas del río Segura

Orihuela, 26.—Continúan llegando sin interrupción centenares de personas que se ausentan de Dolores y San Fulgencio, pues esta última localidad de la vega baja también ha sido afectada por las inundaciones. Las autoridades locales de Elche han habilitado diversas casas de la localidad, así como el asilo, el hospital, la casa de la C. N-S, y otras, y las entidades y asociaciones piadosas se han dirigido también a las autoridades ofreciendo sus domicilios sociales para aliviar la crítica situación de los refugiados.

Se han cursado órdenes a los propietarios de camiones y otros vehículos de transporte para que se pongan éstos a la disposición de las autoridades en colaboración con los servicios de evacuación. También el servicio de bomberos de Elche salió para la partida rural de La Marina, donde colaboraron en los trabajos de salvamento. Auxilio Social ha movilizado todos sus servicios, en un afán de práctica y eficiencia para atender y suministrar alimentos a los miles de evacuados. En Orihuela se han presentado también gran número de personas evacuadas de Rafal durante

la noche última por medio de camiones y barcas, que se iluminaban con antorchas. Se puede decir que toda la vega de Dolores, así como la de Rafal, han sido desalojadas por completo. Auxilio Social ha repartido cinco mil quinientas comidas, en cooperación con el Ayuntamiento, en Orihuela. Ha funcionado en la Misericordia una cocina para 3.000 raciones, y funcionan también otras tres más, a cargo de Auxilio Social, que además ha traído todo el ajuar de mesas y de cocina necesarios. En muchas de las calles de Orihuela, siguen amurallados los portales de las casas bajas, con obras de ladrillo y yeso para impedir la entrada del agua. Gran número de paseos altos y sectores de la ciudad se encuentran aún incomunicados entre sí, y el único medio de relacionarse con el exterior es dejándose caer los hombres desde los balcones a las barcas que, tripuladas por marineros de Alicante, Santa Pola y Torreveja, recorren así las zonas inundadas. Hay algunos sectores, como en el parque, donde las aguas llegan a los balcones de los primeros pisos, habiendo inundado los bajos por completo.

LA BATALLA CONTRA EL HAMBRE



El problema del hambre preocupa, como pocos, a los políticos norteamericanos. El Presidente Truman, como antes el Santo Padre, desde el Vaticano, ha dado la voz de alarma y ha pedido a la población de Estados Unidos que se imponga sacrificios para remediar la situación de millones de seres en Europa. En la foto, el secretario de Agricultura, Anderson (a la izquierda) y el presidente de la Unrra, La Guardia (a la derecha), estudian con Truman la manera de enviar urgentes y eficaces socorros

Bidault es el primero en salir de la Conferencia

París, 25.—El ministro francés Bidault fue el primero en salir de la conferencia, y se mostró afable y sonriente. Al ser interrogado por los periodistas sobre si se había realizado algún progreso contestó: «Espero que sí».

Pocos minutos después salió Molotov, que no demostró nada por el aspecto de su rostro hermético. Rodeado inmediatamente por su escolta personal, subió al gran «demouine» azul, que partió en seguida. Un cuarto de hora después salieron juntos el ministro Bevin y el secretario de Estado Byrnes, quienes muy sonrientes posaron para los fotógrafos, pero no hicieron ningún comentario.—Efe.

Byrnes, dispuesto a actuar duramente contra Rusia

París, 25.—En los círculos generalmente bien informados se dice esta noche que cabe la posibilidad de que Rusia trate de convertir la Conferencia de las cuatro potencias en una verdadera Conferencia de la Paz, dejando para la reunión oficial que más adelante deben celebrar los veintinueve países solamente la tarea de decir a coro: «Amén».

Accidente en una mina

Un obrero muerto y tres heridos

Almadén, 25.—En un desprendimiento de tierras en la mina «San Juan», de Peñarroya, quedaron sepultados cuatro obreros. Resultó muerto en el acto, Francisco Ramos Domínguez, de cuarenta y dos años, casado, y con heridas graves, Domingo Cabanillas Leal. Los otros dos obreros resultaron con heridas de escasa importancia.

DEPORTES

El Primer Gran Premio Internacional Motociclista de la post guerra se celebrará en Barcelona

Participarán corredores españoles, suizos, belgas, italianos e ingleses

Concurrirán tres nuevas marcas de máquinas españolas

Barcelona, 26.—Oficialmente acaba de anunciar el Real Moto Club de Cataluña que después de vencer un cúmulo de dificultades de toda índole ha conseguido ultimar la organización de la magna prueba motociclista...

Bartroli y Szavost, para dobles, Capitán del equipo será José María Tormó.

CICLISMO

El equipo Galindo

Barcelona, 26.—El equipo Galindo, que participará en las carreras ciclistas de carácter nacional, estará integrado por Jimeno, Delio Rodríguez, Langarica, Berrendero, Sancho y Olmos.

COMIENZA A SONAR UNA BOMBA ENTERRADA EN LONDRES, CERCA DEL PALACIO REAL

Puede hacer explosión en cualquier momento

Londres, 25 (5 t.).—Una bomba de aviación de 500 kilos, que se halla empotrada, sin explotar, en el parque de Saint James, a unos 200 metros del palacio de Buckingham, ha comenzado a sonar como si hubiese puesto en marcha el aparato de relojería que pone en funcionamiento la espoleta...

FUTBOL

Madrid, 26.—Ha sido designado para el partido del domingo entre la Gimnástica Segoviana y el Atlético de Zamora, el señor Alvarez Iraragorri reapparecerá pasado mañana

Bilbao, 26.—Ha marchado con dirección a Alcoy el equipo del Atlético de Bilbao. En él reapparecerá Iraragorri, recientemente regresado a España. Los jugadores confían en eliminar al Alcoyano.

TENNIS

Madrid, 26.—Parece que el equipo español de tenis, que se enfrentará al suizo en las eliminatorias de la copa Davis, será el de Castilla y León para partidos individuales, y el de Aragón para el partido de dobles.

Madrid, 26.—En la última reunión de la Delegación Nacional de Deportes, celebrada bajo la presidencia del teniente general Moscardó, fue nombrado por unánime designación, presidente de la Federación Nacional de Fútbol don Jesús Rivero Meneses.

Nuevo presidente de la Federación Nacional de Fútbol

En la última reunión de la Delegación Nacional de Deportes, celebrada bajo la presidencia del teniente general Moscardó, fue nombrado por unánime designación, presidente de la Federación Nacional de Fútbol don Jesús Rivero Meneses.

El Sr. Rivero Meneses, que ha venido desempeñando el cargo de inspector de la Delegación Nacional de Deportes, propondrá a la Delegación los nombramientos de los directivos del organismo para el que se le ha conferido su presidencia.

Dadas las cualidades que concurren en el nuevo presidente de la Federación Nacional, esperamos que su gestión al frente del cargo redundará en beneficio de este bello deporte. Por la alta distinción de que ha sido objeto felicitamos al señor Rivero Meneses.

Matrimonio muerto por emanaciones de gas

Málaga, 25.—En la casa número 7 de la calle de Larios ha ocurrido esta mañana un desgraciado suceso, el que han resultado víctimas el conocido oculista don Antonio Guerrero y su esposa doña Sabina Ruiz Hidalgo. El matrimonio se retiró anoche a descansar, a la hora de costumbre. En la planta baja de dicha casa, existe un café en el que, a las tres de la mañana, después del cierre, se procedió a inyectar un gas desinfectante. Parece que las emanaciones entraron por el balcón del dormitorio del matrimonio, produciendo la asfixia de ambos. Esta mañana, al entrar la sirvienta a servir el desayuno, se encontró con que el matrimonio no daba señales de vida, por lo que se avisó al Juzgado, quien procedió a la detención de José Cruz Delgado, jefe de personal de la casa desinfectadora, mientras se terminan las correspondientes diligencias.

Abriegos indios atacan en Perú una finca ganadera

Lima, 26 (5 t.).—Ocho personas resultaron muertas y otras varias heridas, como consecuencia del ataque de un millar de abriegos indios a una finca ganadera de Cochabamba. Los amotinados efectuaron el ataque contra la casa-vivienda de la familia, contra la casa-vivienda de la familia, contra la casa-vivienda de la familia...

Asesinato del director y de siete empleados

Lima, 26 (5 t.).—Ocho personas resultaron muertas y otras varias heridas, como consecuencia del ataque de un millar de abriegos indios a una finca ganadera de Cochabamba. Los amotinados efectuaron el ataque contra la casa-vivienda de la familia, contra la casa-vivienda de la familia, contra la casa-vivienda de la familia...

Guía médica

OPONTOLOGOS Y CLINICAS
RESUS ALVAREZ NUNEZ
MEDICINA INTERNA, RAYOS X, ANALISIS
Consulta diaria, de 11 a 1 y de 4 a 6 CUERLAR
C/ Sanitaria S. G. núm. 81r.

L. Pérez Casanova

ayudante de la Maternidad de San Carlos de Madrid
SPECIALISTA EN PARTOS Y ENFERMEDADES DE LA MUJER
Consulta diaria de 3 a 5
Plaza del 4 de Agosto, 1. Tel. 530
C/ Sanitaria S. G. 66.)

Manuel de Partearroyo

PARTOS Y ENFERMEDADES DE LA MUJER
Consulta de una a dos y de tres y media a cinco
AREVALO (Avila)
C/ Sanitaria S. G. 75.)

Manuel Niño

DENTISTA
Consulta en Segovia: Miércoles y jueves.
PLAZA DE FRANCO, 6

F. Jardón

Director por oposición del Dispensario Antituberculoso
PULMON Y CORAZON
Consulta de 12 a 2 y 4 a 6 (excepto los sábados y lunes)
Eulogio Martín Higuera, núm. 1
C/ Sanitaria S. G. núm. 81r)

Carlos III mejora la enseñanza

Por Juan de Ega

Todos los esfuerzos realizados por Carlos III, a través de los días de su reinado, marcharon hacia la meta de mejoras, tanto en el aspecto exterior de la capital de su reino, como por la institución de nuevos y más modernos centros de enseñanza, que capacitaran a una juventud estudiosa para realizar aquella labor que precisaba el Estado. No hay para qué recordar las mejoras que se le deben al hijo de Felipe V, pues muchos de los edificios que hoy son gala y ornato de la urbe madrileña son debidos a su iniciativa. En las costumbres también introdujo saludables procedimientos, a fin de que cesara el desgobierno que existía, con la limpieza y alumbrado de las calles, que fué una gran operación de policía, ya que automáticamente cesaron las cantinas que por la noche se sucedían, no tanto entre amadores de más o menos bajo vuelo, sino entre las gentes que defendían lo suyo y las que pretendían apropiarse de lo ajeno.

Carlos III, cuando llegó a España, trajo de Italia dos ministros, que aunque con defectos, y para el pueblo el principal era el de no ser españoles, realizaron una labor meritoria: ellos fueron los marqueses de Grimaldi y de Squilache. A la sombra de éstos vivieron también personas igualmente capacitadas, como fueron el arquitecto Montoni y el ingeniero Sabatini, autor este último del plan de alumbrado que tuvo Madrid hasta bien avanzado el siglo XIX. Claro es que Rey que piensa así no podía descuidar aquellas cuestiones que se refieren con la enseñanza y que son las que más directamente afectan al futuro de un país. Carlos III quiso dotar a España de aquellas escuelas especiales que desde hacía ya años estaban abiertas en Francia, en Nápoles y en Inglaterra. Uno de sus primeros cuidados fué el de incrementar los estudios que se derivaban de la razón y que prejuicios absurdos habían tenido sometidos a una censura que los anquilosaba. Ni de Física, ni de Química, ni de Historia Natural, ni de Medicina legal se estudiaba nada que pudiera significar la más mínima heterodoxia, tal y como la sentían determinados elementos que crearon aquel absurdo dilema de los conflictos entre la religión y la ciencia. Carlos III, con muy buen sentido, creyó siempre, y desde entonces lo sigue creyendo la nación española, que una cosa es la religión, gloriosa fe que a todos alcanza, y otra la ciencia, doctrina a la que debe también rendirse amplio culto, ya que ella representa los adelantos que día a día va conquistando la humanidad.

La situación de España no autoriza a tomar medidas contra aquel país

(Viene de la página 1)

viño a sustentar la nueva proposición hecha por Oscar Lange, al sugerir que el proyectado Subcomité de Investigación sea autorizado a recomendar al Consejo (medidas prácticas) contra el actual régimen español.

Aplazamiento de la sesión

El Consejo de Seguridad aplazó su sesión a las 6,35 de la tarde, hasta mañana viernes, a las once de la mañana (hora local).—Efe.

La moción australiana

El texto de la moción australiana es el siguiente:

«Habiendo sido llamada la atención del Consejo de Seguridad sobre la situación en España por el miembro de las Naciones Unidas que actuó de conformidad con el artículo 35 de la Carta fundacional, y habiéndose solicitado que el Consejo declare que dicha situación ha conducido a rozamientos internacionales y que representa un peligro para la paz y seguridad internacionales, el Consejo de Seguridad resuelve:

Estudiar con más detenimiento el caso para determinar si dicha situación existe en efecto. A este fin, el Consejo de Seguridad nombra un Subcomité de cinco vocales, elegidos por los mismos delegados, para que examinen las declaraciones hechas ante el Consejo respecto al caso español y que obtengan ampliación de las mismas, así como de las demás pruebas documentales y de otra índole que sean necesarias para que dicho Subcomité rinda informe al Consejo de Seguridad, el día 31 de Mayo respecto al resultado de dicho examen y especialmente respecto a estas cuestiones:

Primera. Sobre si la continuación del régimen de Franco es asunto que afecta al orden internacional o es meramente una cuestión que afecta solamente a España.

Segunda. Si la situación de España...

VENTAJA DE ROJAS SOBRE OSMEÑA EN LAS ELECCIONES FILIPINAS

Manila, 25 (5 t.).—En las elecciones presidenciales de Filipinas, el candidato Rojas lleva cerca de setenta mil votos de ventaja a Osmeña. Ha ganado Rojas en Manila por cincuenta mil votos. Sin embargo, se cree que las dos mayores circunscripciones, donde el escrutinio todavía no ha dado comienzo, proporcionarían gran cantidad de votos a Osmeña.—Efe.

ña puede ocasionar algún conflicto internacional o dar motivo a una disputa de tal índole.

Tercera. En caso de que se conteste afirmativamente a la pregunta número dos, si la continuación de dicha situación representa un peligro para la paz y seguridad internacionales.—Efe.

La línea aérea Nueva York-Barcelona se inaugurará en breve

El aeropuerto barcelonés será uno de los mejores del mundo

Barcelona, 25.—Se encuentra en esta ciudad el alto empleado de la Pan American Air Ways de los Estados Unidos Mr. Robert Georges Clarr. Su presencia en Barcelona se relaciona con la próxima inauguración de la línea regular aérea transcontinental Nueva York-Barcelona, con escala intermedia en Lisboa. Ha dicho que ignora la fecha exacta de la inauguración de aquel servicio, porque depende de la llegada de los aviones gigantes que han de servir la línea. Agregó que, en principio, se pensaba establecer la línea Nueva York-Lisboa-Marsella, pero que hubo que desear el proyecto, porque Francia no concedió autorización para los aterrizajes en Marsella, alegando que los precios eran inferiores a los de las compañías británicas y francesas.

El viaje Barcelona-Nueva York durará de dieciocho a veinte horas, y el billete costará unos 295 dólares. Manifestó también el señor Clarr que la aviación comercial estadounidense va a crear una línea de circunvalación de la tierra, con el siguiente recorrido: Nueva York-Londres-Bruselas-Ankara-Karachi-Calcuta-Manila-Honolulu-San Francisco y Nueva York. Actualmente, las líneas aéreas yanquis enlazan con sesenta países de diversos continentes.

Refiriéndose al aeropuerto de Barcelona, dijo que pronto estará completamente terminado, pero que, en caso de necesidad, podría ser utilizado en contados días. Agregó que el aeropuerto de Barcelona reunirá condiciones tan magníficas que podrá ser concepiado como uno de los mejores del mundo.—Logos.

MADRE:

¿Quieres que tu hija sea sana de cuerpo y de espíritu? Mándala a los Campamentos de verano de la Sección Femenina.

ECONOMIA NACIONAL

Tendencia y coyuntura de nuestro comercio exterior

Mientras la guerra duró y las corrientes comerciales de nuestro intercambio tras las fronteras hubieron de sujetarse a las posibilidades de los mercados abiertos a nuestras líneas de tráfico terrestre, y algo también a las del tráfico marítimo, indudablemente que no podíamos pedir que se introdujeran modificaciones en la formación de nuestras corrientes comerciales.

Nuestro comercio exterior se desenvolvía como la guerra le dejaba, y no como nosotros quisieramos que fuera nuestro intercambio exterior. Y se desenvolvía así, no solamente en cuanto a mercados, sino también en cuanto a productos, lo mismo al comprar que al vender y hasta en relación con los precios. La carencia de todos los géneros que la guerra producía en ambos lados de nuestros consumidores, los germanos y los aliados unidos a la guerra comercial que entre las dos partes se mantenía, hizo que en muchas ocasiones—ahora lo estamos pensando—los precios se fueran demasiado para arriba, para caer después, como sucedió con el wolfram, de una manera vertical, puesto que cuando los aliados (que habían estado comprando nuestro wolfram y el portugués, para lanzarlo a continuación al mar, porque ellos, lo que querían simplemente, era evitar que cayera en manos de los alemanes) dejaron de comprar, los alemanes tampoco podían ya hacerlo.

Ahora las cosas han cambiado. La guerra terminó. Con la guerra acabada, aunque haya surgido el hambre y se ponga en evidencia la miseria financiera de tantos países las rutas comerciales comienzan a adquirir cierta libertad, produciéndose ya un atisbo de normalidad, aunque exista por doquier el principio de que cada país compra estrictamente lo que necesita y no siempre tiene dinero extranjero sano para pagar lo que compra, ni géneros manufacturados, o primeras materias para compensar con ellos sus saldos deudores.

España, entretanto, se encuentra en una especie de encrucijada. Porque en el fondo, nuestra situación, como la de la mayoría de los países, sigue siendo deficitaria en una serie considerable de primeras materias, de productos manufacturados e incluso de artículos alimenticios. Pero, de todos modos, España tiene algo más que exportar que muchos de los países del Continente, porque, más que bien, después de siete años de paz, su economía se ha ido reconstituyendo, y en ciertos ramos de nuestra agricultura existe la posibilidad de dar salida a cierta parte de la producción porque el consumo nacional no la necesita o porque, encontrándose sobreesaturado, no hay más remedio que dar salida al sobrante por la vía de la exportación, que es lo que ha sucedido siempre.

Uno de los problemas, sin embargo, que España tiene ante sí, es el del reajuste de su régimen de precios, es decir, el de la readaptación de su economía de exportación, que había vivido hasta 1945 con mucha alegría, con excesiva alegría, a la economía de competencia internacional, que es la economía de la paz o, por lo menos, de la postguerra. Parece, en efecto, que en muchos de nuestros artículos genuinos de exportación el alto régimen de precios que está imperando en España, los encarecimientos producidos por un estado general carencial de elementos industriales y la elevada cotización de nuestra moneda que no ha sido reajustada con arreglo a la paridad internacional que representan nuestros precios comparados con los imperantes en el exterior, nos ha llevado a una difícil posición, porque cuantos países compiten con nosotros, ya en primeras materias—corcho—ya en artículos alimenticios—conservas de pescado—ya en primores de la producción agrícola—vinos, almendras, frutos secos—, nos están creando una difícil posición, arrebándonosnos nuestros habituales clientes, porque disminuyendo de jornales más bajos de producción, cotizando a base de monedas fuertemente depreciadas, o realizando el «dumping», aunque esto no lo creamos, están haciendo cotizaciones muy por bajo de las

nuestras, con los naturales perjuicios, porque, a poco que nos descuidemos, los mercados internacionales, que no guardan reconocimiento a nadie y que se sirven de quien les sirve mejor y más pronto, a precios más baratos y en buena calidad, están sustituyendo los productos de procedencia española por los de esas naciones de nuestro mismo paralelo agrícola, que son Portugal, Italia, Grecia, Bulgaria, Yugoslavia y Turquía. Se trata de un problema que, aunque a flor de opinión no surja, tiene mucha importancia para el futuro y debiera ser estudiado con el máximo cuidado por nuestro Gobierno.

El Nuncio obsequia con un almuerzo al cardenal Caggiano

Madrid, 26.—Este mediodía el nuncio de Su Santidad, monseñor Cicognani, ha obsequiado con una comida en el Palacio de la Nunciatura al cardenal arzobispo de Santa Fe, monseñor Caggiano y al obispo de Tucumán, monseñor Barrere. Asistieron también el obispo de Madrid-Alcalá, varios preladados españoles y jerarquías eclesiásticas. Esta tarde, monseñor Caggiano, saldrá con dirección a Toledo, donde se celebrarán varios actos en su honor.—Logos.

Nota internacional

(Viene de la página 4.)

ca de la cuestión al Consejo, punto de vista que han compartido Gran Bretaña, Estados Unidos, el Brasil y Holanda. Ya el Gobierno español se adelantó a solicitar el envío de una Comisión de técnicos de países amigos del nuestro para que investigasen, como tuviesen a bien, en nuestro territorio, pero ello no implica—entendemos nosotros—la aceptación de una subcomité que significara una imposición por parte de la Organización de las Naciones Unidas. Hasta este extremo no puede llegar la tolerancia española, porque significaría menoscabo para nuestra soberanía. Es de suponer que, en definitiva, todo quede limitado a aceptar el ofrecimiento español, o a resolver de acuerdo con el punto de vista de Stettinius y de Cadoogan, o sea: "España no es una amenaza para la paz y, por consiguiente, no puede tomarse contra ella medida alguna".

Bien venidos a España los amigos. Con los enemigos no queremos contacto alguno, ni serían tolerados por muy alta que fuese su representación. ¡Faltaría por ver que los que nos escarnecen, los que inventan las más trágicas fábulas contra nosotros, los que se esfuerzan por hundir a España en el caos, tuvieran acceso a nuestro territorio y pudieran, con entera libertad, andar por él... con vistas a sus planes actuales y futuros!

Jefatura de Obras Públicas de la provincia de Segovia

Concurso para la adjudicación por destajos sucesivos de 500.000 pesetas, de las obras de terminación de los trozos 3.º y 4.º del C. C. 114 de Alcolea del Pinar a Aranda de Duero (Aranda de Duero a Ayllón)

En la Secretaría de esta Jefatura (Juan Bravo, 58), se encuentra de manifiesto, durante los días hábiles, la documentación correspondiente a este Concurso, cerrándose el plazo para la admisión de pliegos, el día 13 de Mayo próximo, a las trece horas. Lo que se hace público para general conocimiento.

Segovia, 25 de Abril de 1946.—El ingeniero jefe, Pedro Morán.

Servicio de trenes por la línea de Segovia

Table with columns for ESTACIONES, TRENES DESCENDENTES, and TRENES ASCENDENTES. It lists train routes and schedules between Madrid, Valladolid, Medina, and other stations.

Estos trenes circularán diariamente.

Papelería

Objetos de escritorio. Objetos de escritorio. Papelería. Grandes Existencias. Buenos precios. Buenos precios. Artículos todos de marca. ALBERTO GONZALEZ. San Francisco, 23. Tlf. 292. (Casa Dr. Gila)

LA CATALANA

COMPANIA DE SEGUROS CONTRA INCENDIOS A PRIMA FIJA FUNDADA EN EL AÑO 1864 Delegado en Segovia: R. Sanchidrián. OFICINAS: San Juan, 17, bajo. Teléfono 440. Agentes en toda la provincia.

Hoy se discutirá en París el tratado de paz con Italia SE VUELVE A LA NORMALIDAD EN LAS ZONAS INUNDADAS POR EL RIO SEGURA

Los Estados Unidos quieren que se conceda a Austria el Estatuto de país liberado

VARSOVIA QUIERE TENER VOZ EN LAS DISCUSIONES SOBRE ALEMANIA

Londres, 26 (5 t.).—La radio de Varsovia ha anunciado que la Prensa polaca, comentando la Conferencia de ministros de Relaciones Exteriores que se celebra en París, pide que Polonia haga uso de la palabra en cualquier discusión que se refiera a Alemania.

La emisora declaró que la Prensa apoya las demandas de Francia, indicando que son una eficiente garantía de la desmilitarización de Alemania, y medidas mucho más seguras que la desnazificación, que hasta ahora es una cuestión muy debatida.

Delegación italiana a París

Roma, 26 (5 t.).—Según se anuncia oficialmente, una delegación del ministerio de Relaciones Exteriores italiano saldrá hoy para París, con el fin de aconsejar a la Embajada italiana, en la presentación del caso de Italia ante los ministros de Relaciones Exteriores de los cuatro grandes, en relación con el memorándum enviado por Italia a los adjuntos de dichos ministros, que se ocupan de las líneas fronterizas nacionales, reparaciones, colonias, fuerzas armadas, el oro del Banco de Italia y otros cinco problemas de menos importancia, relacionados con el tratado de paz.—Efe.

La segunda sesión de los ministros se celebrará hoy

París, 26 (5 t.).—La segunda sesión de la Conferencia de ministros de Relaciones Exteriores se celebrará hoy, a las cuatro de la tarde, en el palacio de Luxemburgo, para entrar directamente en la discusión del tratado de paz con Italia, y después de los acuerdos tomados ayer, es opinión general que se han salvado la mayor parte de los escollos que en principio se presentaban.

En la mañana de hoy se han reunido los conferenciarios para preparar el orden del día. Se ignora la forma en que va a ser tratado el orden de las peticiones italianas. También se espera que la Conferencia decida sobre si Alemania y Austria deben ser incluidas, tal como propusieron ayer Bidault y Byrnes.

De fuente norteamericana se sabe que el secretario de Estado, Byrnes, propondrá la revisión de la actitud aliada hacia Austria, para darle estatuto de país liberado, de acuerdo con los términos de la declaración de Moscú en Noviembre de 1943, en vez

del calificativo de «enemigo derrotado», tal como se indica en el acuerdo actual. Semejante revisión de conducta implicaría la retirada de las fuerzas de ocupación y el intercambio regular de diplomáticos, habiendo ya reconocido las cuatro potencias al Gobierno austriaco. Byrnes espera demostrar que Austria misma nunca ha estado en guerra contra los aliados, y que es injusto que se la coloque en una situación peor que la de los que fueron satélites auténticos del Eje. El primer ministro francés, Félix Gouin, ha invitado a las delegaciones de Estados Unidos, Inglaterra y Rusia a un banquete oficial en la oficina de la Presidencia a mediados de hoy. Además de las citadas delegaciones, figuraban entre los invitados los embajadores de las tres grandes potencias y los vicepresidentes del Gobierno francés, Maurice Thorez y Francisque Gay, así como altos funcionarios del ministerio de Relaciones Exteriores.—Efe.

Los "Clipper," han sido sustituidos por "Constellation," en la línea Portugal Estados Unidos

Efectúan la travesía en diez horas de vuelo

Lisboa, 26 (5 t.).—A partir de ayer, los aparatos "Constellation" sustituyen de una manera definitiva a los viejos "Clippers", que la Panamerican Airways utilizaba en su línea Nueva York-Lisboa. El "Constellation", tetramotor, es el avión más veloz del mundo y efectúa el recorrido entre Portugal y los Estados Unidos en diez horas de vuelo. Estos aparatos poseen una pantalla cinematográfica colocada sobre la puerta de la cabina de los pilotos, y para entretenimiento de los pasajeros, son proyectadas durante el vuelo las más recientes películas salidas de los Estados Unidos, así como documentales y noticiarios.—Efe.

GISEVIUS FORMULA ACUSACIONES CONTRA GOERING Y KEITEL

Dice que Keitel ocupaba una posición muy influyente en el III Reich

"Jodl tuvo una desastrosa influencia en Hitler"

Nuremberg, 26 (6 t.).—Gisevius, testigo de descargo del acusado Fritsch, delegado del Reich para los países ocupados por Alemania, y del doctor Schacht, ex ministro de Hacienda del régimen nazi, ha continuado su declaración y ha comprometido en ella al economista alemán Schacht, al verse obligado a declarar en el interrogatorio del fiscal que Schacht era el principal agente de la economía y el rearme de Alemania. Ha afirmado que fue uno de los jefes del grupo que últimamente esperaba derribar a Hitler y eliminar el régimen nazi; pero no ha tratado de ocultar el apoyo que anteriormente había prestado a los nazis, ni el hecho de que fuese el economista dominante, hasta que Goering lo echó a un lado con su plan de cuatro años.

También sostiene Gisevius que el ex mariscal Keitel ocupaba una de

las posiciones más influyentes en el tercer Reich, con lo que contradice el testimonio del propio Keitel, que decía que no era más que un recadero de Hitler.

A continuación dice el testigo que la propia familia de Goering pensaba que éste era un despiadado despota, y añade que un primo de Goering, llamado Herbert, así como los hermanos y hermana de Herbert, le advirtieron al testigo que sobrevendrían años desastrosos para Alemania si un hombre como su primo Hermann Goering conseguía el menor cargo de importancia.

Vuelve a ocuparse el testigo de la personalidad de Keitel, y dice que el ex mariscal, que debería haber prestado a sus propios oficiales, continuamente les amenazaba con la Gestapo, y particularmente le prevenía que no debían protestar contra el trato que recibían los judíos en Alemania, ni contra la persecución de las iglesias. Dice también que Keitel, lo mismo que la mayoría de los procesados presentes, impedía que los extranjeros se acercasen a Hitler con informaciones, algunas de importancia vital. Excluye el testigo a von Papen y a von Neurath que, según dice, no pertenecían al círculo íntimo. A Jodl lo califica de hombre que tuvo una tremenda y desastrosa influencia en Hitler. Sobre Frank dice que puso sus conocimientos especiales al servicio de Hitler.

Catástrofe ferroviaria en los Estados Unidos

Cuarenta muertos y más de 150 heridos

Naperville (Illinois), 26 (5 t.).—Se llevan contados hasta el momento 40 muertos y más de 150 heridos a consecuencia de un grave accidente ferroviario, en el cual el tren «Exposition Flyer», de la Compañía ferroviaria de Burlington, chocó con los últimos vagones de otro convoy en la misma línea. El accidente ocurrió a la una y seis minutos de la tarde. El tren «Exposition», compuesto de nueve unidades, iba destinado a Lincoln (Nebraska) y su locomotora se incrustó en el vagón restaurante del tren arrollado, destruyéndolo. El maquinista del segundo tren sólo sufrió lesiones leves. El número de pasajeros entre los dos trenes sumaban unos 500. Centenares de vecinos de Naperville acudieron al lugar del suceso para prestar auxilios a las víctimas. No se conocen las causas del accidente. Según los funcionarios de la Compañía, el tren arrollado debía detenerse en Naperville, y todas las señales funcionaron normalmente.—Efe.

VARIAS PROVINCIAS ENVIAN VIVERES HUNDIMIENTO DE 14 CASAS EN ESPARRAGAL

HOY HA SIDO PRESENTADO UN INFORME AL MINISTRO DE OBRAS PUBLICAS

Madrid, 26.—Anoche regresaron a Madrid el subsecretario de Obras Públicas y el director general de Obras Hidráulicas después de girar una visita de inspección a las zonas afectadas por las últimas inundaciones en las provincias de Alicante y Murcia. Este mediodía informaron al ministro de Obras Públicas de la impresión recogida y de las medidas que habrá que adoptar para resolver el grave problema planteado en dichas zonas con motivo de los grandes temporales habidos.—Logos.

Se vuelve a la normalidad

Murcia, 26.—Terminado el peligro de las inundaciones y los temporales, se vuelve ya a la normalidad. Hoy luce el sol y las plazas y mercados están abastecidos de verduras y legumbres de la zona alta de la vega, que no sufrió daños por la riada. La docena de huevos se vende a 14 pesetas, y hay otros artículos a precios asequibles.

Aumenta el volumen de ayuda en favor de los damnificados. Se han recibido varios donativos y el gobernador civil de León anuncia el envío de

100.000 kilos de garbanzos; el de Albacete, un vagón de harina; el de Almería, gran cantidad de patatas, y la Comisaría General de Abastecimientos, 45.000 cajas de tomates canarios, 1.000 cajas de leche condensada y mantas, colchonetas y prendas de abrigo, y las Delegaciones provinciales de Abastos de Granada, Valencia y otras, el envío de diversos artículos para socorrer a los damnificados.

La suscripción abierta en esta capital pasa ya de medio millón de pesetas. La sección femenina ha abierto otra para distribuir prendas de abrigo, y espera que la generosidad de toda España acuda a ella para auxiliar a los que han quedado en la miseria.

Auxilio Social ha establecido cocinas para facilitar alimentos calientes a los damnificados, que han estado muchas horas comiendo apenas alimentos fríos.

El número de damnificados es muy grande en toda la zona baja, y los daños cuantiosísimos. En Molina ascienden a cinco millones de pesetas, pues han quedado arrasadas cinco mil tahullas de tierra; en Ceñit, tres millones, en mij trescientas tahullas; en Lorquí, cuatro millones, con más de dos mil tahullas.

En Esparragal se han derrumbado hoy catorce casas al salir el sol y secar la tierra. Se espera que se hundan más. Se han realizado ya los últimos trabajos de salvamento de personas que aún se hallaban en grave peligro. En el poblado de Santa Cruz han sido salvadas varias que estaban en las copas de los árboles y otras que quedaban en las casas derruidas, en peligro de perecer.

Han regresado a Cartagena los bravos marineros de la Armada que no han cesado estos días de trabajar heroicamente y que han salvado a multitud de personas. Sólo han quedado cinco barcos con doble tripulación para los casos que pudieran surgir. Se reciben infinidad de cartas y telegramas de condolencia por la catástrofe.

El ministro de Educación Nacional, tan ligado a esta provincia por los muchos afectos que en ella tiene, no ha cesado un solo día de interesarse por la situación de los damnificados.

El delegado nacional del Frente de Juventudes ha felicitado a los afiliados por la humanitaria labor de salvamento realizada, en unión de otros elementos, y ha ordenado que se abran propuestas para recompensar

a los que más se han distinguido en esta tarea.—Logos.

Perecen una mujer y dos niñas al ser arrastradas por las aguas de una tormenta

Córdoba, 26.—En el lugar denominado Soler, del partido judicial de Iznajar, descargó una terrible tormenta, derrumbando dos casas y arrastrando las aguas a Piedad Arvalo y a dos niñas llamadas Francisca y Antonia, que han perecido. En los primeros momentos fué extraído el cadáver de Piedad y con gran trabajo los de las dos niñas. La tormenta ha causado graves daños dejando sin hogar a dos familias.—Logos.

Eisenhower dice que el desarme universal progresivo es necesario para una paz duradera

Entretanto, la seguridad internacional deberá ser sostenida por EE. UU.

Nueva York, 26 (5 t.).—En un discurso pronunciado en la oficina de anuncios de la Asociación norteamericana de editores de periódicos, el general Eisenhower ha manifestado que el desarme universal progresivo es necesario para la paz duradera, pero que mientras se lograse la seguridad internacional de los países debería ser sostenida por el poderío militar de los Estados Unidos, informa la Agencia United Press. «Nuestro programa de seguridad—manifestó el general—constituye el baluarte de la democracia, y debe interesar a todo ciudadano y no únicamente a un pequeño grupo de profesionales por vocación. Las Naciones Unidas deben eventualmente organizar la garantía de seguridad tanto de las grandes como de las pequeñas potencias, contra una injustificada infracción de los derechos nacionales, causa común de la guerra.—Efe.

SE ANUNCIA UN TIEMPO MUY FRIO

Madrid, 26.—Estado general del tiempo: Durante la noche ha entrado por el Noroeste de la península una masa de aire muy fría, del Atlántico Norte, que a las ocho de la mañana había alcanzado la cordillera central y alto Ebro, dando lugar a lluvias de alguna consideración en Galicia, Cantabria y Castilla la Vieja. También llovió con intensidad en la provincia de Gerona y se han registrado débiles precipitaciones aisladas en León, Andalucía, la Mancha y Marruecos. Por delante de la masa fría, el cielo aparece parcialmente nuboso, con nubes bajas y de altura media.

Tiempo probable: Tiempo muy frío y desapacible en toda la península. El frente frío seguirá hasta el Mediterráneo, señalándose por precipitaciones sobre las laderas orientadas al Norte y Oeste. Detrás alternarán chubascos con claros poco extensos y breves, que serán de nieve a niveles superiores a mil quinientos metros de altura.

Temperaturas: Máxima de 22 en Sevilla y mínima de uno en Calamocha.—Logos.

Seis soldados y un policía ingleses muertos en Tel Aviv

Detención de varios terroristas

HA SIDO IMPUESTO EL TOQUE DE QUEDA

Jerusalén, 26 (5 t.).—Un cuartel de la Policía ha sido atacado con granadas de mano y ametralladoras, produciéndose a continuación un choque entre los asaltantes y la guarnición, a consecuencia del cual se cree que han resultado muertos dos soldados británicos y uno herido. Los atacantes, en número de unos cincuenta, miraron todas las carreteras cercanas, obstaculizando las actividades de la Policía y fuerzas militares.—Efe.

Aumenta la tensión en Tel Aviv

Jerusalén, 26 (5 t.).—La tensión en Tel Aviv comenzó hace algunos días en anticipación a la publicación del informe de la Comisión de investigación para Palestina, pero ha aumentado últimamente por los disturbios que han sido ocasionados por los extremistas en colaboración con el grupo fanático de Stern. Todos los puestos de Policía y barraques militares en Tel Aviv, han sido rodeados durante los últimos días de alambradas, como medida de precaución, mientras que a anochecer los reflectores son puestos en acción para iluminar los alrededores.—Efe.

Seis soldados y un policía británico, muertos

Jerusalén, 26 (6 t.).—La Policía ha impuesto el toque de queda en el Norte de Telaviv y ha detenido a varios terroristas, después de los desórdenes ocurridos anoche, a conse-

cuencia de los cuales seis soldados y un policía británicos fueron muertos y nueve judíos heridos.

La ciudad estaba tranquila esta mañana y el comercio continuaba sus actividades normalmente en las demás zonas de la ciudad.—Efe.

Su Santidad nombra nuevo primado irlandés

Ciudad del Vaticano, 26 (7 t.).—Su Santidad el Papa ha nombrado arzobispo de Armagh y primado de Irlanda, al doctor Juan D. Alton, hasta ahora obispo de Meath.—Efe.

Ultima Hora

EL PUNTO DE VISTA ANGLONOROCCIDENTAL ACERCA DE ESPAÑA...

...es la expresión de la verdadera democracia

Comenta el oficioso «Ulus», de Angora

Angora, 26 (7 t.).—El punto de vista anglonorteamericano sobre España es la expresión de la verdadera democracia, al decir que el régimen de España no interesa sino únicamente a los españoles, afirma en el periódico oficioso "Ulus" el diputado izquierdista Chukru, que ha vuelto a ocuparse de la acusación lanzada contra España por el Gobierno de Varsovia.

Es imposible demostrar—agrega—la acusación polaca de que en España se esté preparando, con la colaboración de Alemania, una tercera guerra mundial. Si se admitiese el derecho a intervenir en el régimen de otros países se sentaría un peligroso precedente para el porvenir de las relaciones internacionales. Tal derecho no ha sido reconocido por la Carta de San Francisco, y el Consejo, en contra de lo que sostiene Rusia, carece de toda competencia a ese respecto. Rusia solamente considera como regimenes democráticos a los que han sido implantados por ella. La U. R. S. S. califica de "fascistas", y opina que deben ser destruidos todos los regimenes que no sean iguales al suyo. Churchill, los socialistas ingleses y los socialistas demócratas alemanes, son también "fascistas", Efe.

NOTA INTERNACIONAL

OTRA VEZ EN LA O. N. U.

En nuestra interpretación sencilla de las relaciones normales entre los pueblos, nunca hemos conseguido encontrar explicación al hecho, frecuente, de que los periódicos y las radios de un país que tiene representación diplomática en otro, se lancen, contra éste, a una campaña de las más burdas falsedades y a pintar de negro lo blanco, con propósito evidente de desprestigiar, cuando no de

incitar los odios, sin que brote terminantemente aclaratoria la voz oficial del país al que los mendaces propagandistas pertenecen, para poner las cosas en su punto, de acuerdo con la información diplomática que necesariamente tiene que obrar en los respectivos ministerios de Asuntos Exteriores. Porque nosotros entendemos que la libertad de palabra o de pensamiento sirve para que cada cual, con arreglo a sus convicciones ideológicas, interprete una situación o un hecho determinado, pero no autoriza a falsear el hecho o la situación.

Esta nuestra interpretación parece ser la que predomina en los círculos no soviéticos o sovietizados de la O. N. U., y por ello ha sido posible que los delegados inglés y norteamericano hayan aludido contra la farsa de Lange, Gromyko y el francés Bonnet, que ellos poseen informaciones muy diferentes a las de los otros en relación con España, y que siguen creyendo que la situación de nuestro país no autoriza a que el Consejo de Seguridad adopte ninguna medida.

El delegado australiano, modificando su propuesta inicial, propone ahora la creación de un subcomité que informe acerca (Continúa en la página 3)

Una portuguesa fogosa, sancionada

Lisboa, 26 (5 t.).—Por haber besado a su novio en la calle, ha sido castigada con ochenta escudos de multa y cien de impuestos, una muchacha lisboeta, acusada también de haber abofeteado al guardia que procedió a su detención. La sentencia fué pronunciada por el Tribunal de Calhariz.—Efe.

Disminuyen las esperanzas sobre envíos de alimentos de Estados Unidos a Europa

Washington, 26 (5 t.).—Un informe del departamento de Agricultura, según el cual el total de trigo existente en los molinos y almacenes apenas llega, a primeros de este mes, a ciento treinta y cinco millones de bushels, ha hecho disminuir la esperanza de que los Estados Unidos puedan cumplir con su prometido envío de alimentos a los pueblos hambrientos del mundo.

Las necesidades totales—dice el mencionado informe—son: 125 millones de bushels para la exportación; 97 millones para el consumo interno; 23 millones para la siembra; 20 millones para alimento de ganados y piensos, y otros 96 millones como reserva.—Efe.

Inauguración de las ampliaciones de varias centrales telefónicas

Madrid, 26.—Esta tarde, a las siete, han sido inauguradas, simultáneamente, por la Compañía Telefónica Nacional de España, las ampliaciones de las centrales automáticas de Albacete, Gijón, Palma de Mallorca y Zaragoza. Cada ampliación es de 200 líneas, con un total de 800 nuevas líneas puestas en funcionamiento. El material, como en las anteriores ampliaciones de servicio hechas por la Compañía Telefónica, ha sido fabricado e instalado por personal español.—Logos.

LLEGA A MADRID LA PRINCESA POLACA ROSALYNE RADZIWIILL

Madrid, 26.—Procedente de Barcelona ha llegado en avión, a Madrid, la princesa polaca Rosalyne Radziwill, que acompañó a los niños polacos que hace días llegaron a Barcelona desde el puerto de Génova.—Logos.